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	L’IMPÉRATIF


L’impératif est utilisé pour exprimer un ordre ou une interdiction.

Il ne se conjugue qu’à 3 personnes : 2ème personne du singulier, 1ère et 2ème personnes du pluriel.

Le sujet n’est pas exprimé.

Le présent

	Être
	avoir
	aimer

	
	
	

	sois
	aie
	aime

	
	
	

	soyons
	ayons
	aimons

	soyez
	ayez
	aimez


	finir
	prendre
	partir

	
	
	

	finis
	prends
	pars

	
	
	

	finissons
	prenez
	partez

	finissez
	prenons
	partons


Le passé

	Être
	avoir
	aimer

	
	
	

	aie été
	aie eu
	aie aimé

	
	
	

	ayons été
	ayons eu
	ayons aimé

	ayez été
	ayez eu
	ayez aimé


	finir
	prendre
	partir

	
	
	

	aie fini
	aie pris
	sois parti(e)

	
	
	

	ayons fini
	ayons pris
	soyons parti(e)s

	ayez fini
	ayez pris
	soyez parti(e)s


